



Botulinumtoxin (Botox) Therapie

**Eine Behandlung mit Botulinumtoxin (Botox) ist
bei folgenden Indikationen möglich**

- Dystonien (neurologische Bewegungsstörungen)
- Spastik (nach Schlaganfall, Zerebralparese,
Querschnittssyndrom, Multiple Sklerose)
- Weitere Indikationen (chronische Migräne,
Tremor, Fibromyalgie)



Mehr Informationen:
[rehazentrum-seefeld.ch/
botulinum-therapie](http://rehazentrum-seefeld.ch/botulinum-therapie)

Seit einigen Jahrzehnten findet Botulinumtoxin in der Medizin Anwendung. Botulinumtoxin (umgangssprachlich «Botox» genannt) wirkt, indem es die Übertragung von Nervenimpulsen zu den Muskeln unterbricht. Besonders wirkungsvoll ist Botulinumtoxin bei Bewegungsstörungen oder spastischen Lähmungen.

Häufig wird eine Behandlung mit Botulinumtoxin mit dem Ziel durchgeführt, Schmerzen zu reduzieren, die Beweglichkeit der Gelenke kurzzeitig zu verbessern und den Wirkungsgrad einer Langzeit-Therapie zu erhöhen.

Die Wirkung von Botulinumtoxin beginnt in der Regel 4–7 Tage nach der Injektion und erreicht das Maximum der Wirkung 2–4 Wochen danach. Nach ungefähr 2–3 Monaten klingt die Wirkung ab, wobei Patient:innen unterschiedlich lange die optimal nutzbare Wirkung wahrnehmen. Erfahrungsgemäss profitieren Patient:innen von einer Botulinumtoxin-Behandlung am meisten in Kombination mit einer intensiven Physio- oder Ergotherapie.

Damit sich Ihre Versicherung an der Botulinumtoxin-Behandlung beteiligt, benötigt es eine Kostengutsprache. Diese holen wir sehr gerne für Sie ein.

**Sind Sie interessiert an weiteren Informationen?
Kontaktieren Sie uns gerne.**

Rehazentrum Zürich Seefeld
Bellerivestrasse 203
8008 Zürich
T +41 58 206 08 40
info@rehazentrum-seefeld.ch
rehazentrum-seefeld.ch

 **VITREA**
Stärker als gestern.